

IAA Nutzfahrzeuge 2018: Recaro schafft Beschäftigung beim Platooning

Recaro zeigt auf der IAA Nutzfahrzeuge (20. - 27. September 2018) ein Konzept für Fahrer- und Beifahrersitz, das sich gleichermaßen als Arbeitsplatz, Relax-Zone oder Ruhebett nutzen lässt. Dazu gehören unter anderem digital gesteuerte Komfort- und Sicherheitsfunktionen zur Aktivierung (Massage, Mobilisation) und zum Monitoring von Körperfunktionen.

Am Messestand ist außerdem das komplette Recaro Sitzportfolio für den Nachrüstmarkt in Europa und Nordamerika zu sehen. ([ampnet/deg](#))

Bilder zum Artikel



Recaro Lkw-Sitzkonzept.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Recaro



Recaro Sitzsteuerung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Recaro